

Blog 'Dulceida'

Aida Domenech es la bloguera, *youtuber* e *influencer* más famosa de España.

Tiene millones de seguidores en sus redes sociales. En su blog 'Dulceida', Aida habla de la moda, su trabajo y, por supuesto, de su vida privada. Este verano Aida y su pareja Alba están de vacaciones en la Costa Brava y Aida habla de su viaje en su blog 'Dulceida':



¡Hola a todos!

(1) ¿Cómo estáis? Como algunos de vosotros sabéis, Alba y yo estamos pasando el verano en la Costa Brava. Alba es de la Costa Brava y por eso pasamos unas semanas aquí cada año. ¡Pero esta vez hemos decidido estar aquí más tiempo para ver más de esta parte de España!

(2) Esta semana vamos a alquilar una casa en el pueblo de Platja d'Aro. Mi amiga Rosa viene con su familia y también vienen mis padres y mi hermano Alex. ¡Va a ser increíble! Cuando estás tan bien con tu familia y tus amigos no importa el lugar, pero si el lugar es uno de tus paraísos favoritos desde pequeña... mejor.

(3) Hace buen tiempo, por eso hemos planificado todo tipo de excursiones. Cogemos el barco hacia Begur, paseamos por Platja d'Aro, nos vamos al parque de atracciones y visitamos S'Agaró. También vamos a desayunar en Calella de Palafrugell y disfrutar de la naturaleza, del agua y del sol. ¡Desde la Costa Brava os mando mucho, mucho, mucho amor!



adaptado de: www.dulceida.com, 15-07-2020